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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Hinblick auf die bekannte Problematik der weiterhin nicht erfolgten 
Reparatur des Balkenwehrs über das Oberste Fahr und die noch nicht erfolgte 
Sanierung des Balkenwehrs über das Diescholls beantragen wir namens der 
SPD-Fraktion, für alle kommenden Sitzungen des Ausschusses für Mobilität 
und Bauwesen schriftliche Mitteilungen, in denen über den jeweils aktuellen 
Sachstand des Genehmigungsverfahrens der Bezirksregierung zu a) der 
angestrebten Interimslösung zur Schaffung einer Querungsmöglichkeit über 
das Oberste Fahr während der Verfahrensdauer und b) zum 
Hauptgenehmigungsverfahren berichtet wird, bis die jeweilige Angelegenheit 
als erledigt betrachtet werden kann. Zu diesem Zweck soll jeweils aktiv eine 
Stellungnahme der Bezirksregierung eingeholt werden. 
 
 
Begründung  
 
Nachdem die Reparatur der auch für den überregionalen rechtsrheinischen 
Radverkehr zwischen Bonn und Köln bedeutsamen Querung nach nunmehr 
knapp drei Jahren nicht erfolgt ist, ist die Geduld der Bevölkerung erschöpft. 
Durch die anhängigen Genehmigungsverfahren sind nach langer Zeit erste 
konkrete Schritte für die seit langem von der Bevölkerung erhoffte Lösung der 
Problematik eingeleitet worden. 
Dem berechtigten großen Interesse am Fortgang der Angelegenheit und der 
Skepsis der Bevölkerung sollte mit einem Maximum an Transparenz begegnet 
werden. 
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